
I Prodotti Forever Living per
la  Toxoplasmosi  –
Testimonianza
Salve a tutti, sono Antonella Fichera, ho 36 anni e vivo a
Paternò (CT).

Faccio  la  casalinga,  sposata  e  madre  di  due  bellissimi
bambini. Vi scrivo per condividere la mia storia con voi e
soprattutto  per  rendere  testimonianza  dei  prodotti  di
un’efficacia  straordinaria.

Ecco,  dunque,  cosa  mi  ha  portato  a  far  uso  abituale  ed
esclusivo  dei  prodotti  Forever  Living:  nel  settembre  2008
rimango incinta della mia piccola Anna. La gravidanza, come si
sa, è un’esperienza unica e meravigliosa per ogni donna ma,
purtroppo, per me non è andata così, perché avevo contratto la
Toxoplasmosi e la mia ginecologa mi ha prescritto un forte
antibiotico da prendere 3 volte al di’.

Un mese più tardi ho iniziato ad avere un forte prurito e il
mio corpo era costellato di macchie rossastre, ho messo un po’
di talco mentolato con zero risultati; mi sono recata da un
dermatologo che, dato il mio stato, non poteva far altro che
darmi  una  pomata  piuttosto  leggera  ma,  purtroppo,  mi  era
venuta un’orticaria cronica dovuta alla tensione emotiva e
soprattutto alla dose massiccia di antibiotico.

Così mi sono tenuta il prurito e le macchie sulla pelle ed ho
proseguito per la mia strada, la priorità assoluta era il
benessere della mia creatura che, grazie al personale medico
che  mi  ha  assistito  e,  soprattutto  grazie  a  Dio,  è  nata
sanissima. Passava il tempo, il prurito e le macchie (che
intanto si erano trasformate in piaghe) erano ancora li.

Poi una mattina, durante le solite faccende domestiche, mio
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cognato Filippo Tropea, Supervisor della Forever Living, mi
fece provare questi prodotti a base di Aloe Vera.

Lo  confesso,  ero  molto  scettica,  ma  poi  mi  sono  detta
“facciamo un tentativo”. Così ho iniziato a bere il succo di
Aloe  Vera  la  mattina  a  digiuno,  a  pranzo  e  a  cena  per
disintossicarmi e ad applicare sulla pelle Aloe Vera Gelly e
Aloe Propolis Creme.

In seguito ho assunto “Active HA e Active Probiotic ” che mi
hanno aiutato, per i miei problemi di Ernia iatale e Reflusso.
Non ci crederete, non solo è sparito il prurito, ma anche le
piaghe.

Mi sento in forma, depurata e soprattutto ho la pelle liscia e
vellutata come la mia piccola Anna. Ringrazio immensamente
Tropea Filippo che ha perseverato nel farmi conoscere questi
prodotti eccezionali della Forever Living Products.

Fichera Antonella

Tratto dal Notiziario di Agosto 2010 della Forever Living
Products

Dimagrire con l’Aloe Vera –
Testimonianza
Sono Yvonne Ramirez cubana di 43 anni, cantante e residente a
Torino.

Ho conosciuto i prodotti Forever Living tramite la manager
Valentina Canargiu.

Ho  iniziato  il  programma  per  la  disintossicazione  e  il
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dimagrimento il 21 settembre e gia ̀dopo 15 giorni avevo visto
dei grandi risultati!

Pesavo 55 chili (troppo x la mia statura, sono alta appena
1.59) e oggi dopo 1 mese di trattamento ho recuperato il mio
peso ideale: 50 kg!

Devo dire che sono molto contenta, perchè oltre a perdere del
peso, avverto uno stato di benessere generale!

Prima  mi  sentivo  stanca,  con  le  gambe  gonfie  e  i  piedi
doloranti perché, essendo cantante, trascorro molte ore in
piedi durante le mie serate di lavoro.

Ogni sera non vedevo l’ora di finire a causa della stanchezza.
Adesso sono tornata come prima, resisto tutta la serata sui
tacchi alti, ho tanta grinta ed energia.

Ho fatto il programma disintossicante con:

Aloe Vera Gel
Forever Lite Ultra
Forever Lean
Forever Active HA
Aloe Blossom Herbal Tea.

Ho perso 4 cm di vita, 2 cm in ogni braccia, 4 cm nelle cosce,
2 cm nei fianchi, 5 cm sulla pancia!

Quindi i miei risultati dopo un mese di trattamento sono stati
ottimi!

Con costanza e perseveranza si ottengono tutti i risultati che
si desiderano! Stavo male prima che Valentina mi aiutasse,
sono cantante e ci tengo molto al mio aspetto fisico, prima mi
sentivo gonfia e grassa ora in perfetta forma.

Ringrazio  tanto  lei  e  Forever  Living  per  questi  prodotti
meravigliosi che mi hanno fatto recuperare la mia autostima.
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Yvonne Ramireze Daniela
Tratto dal Notiziario di Dicembre 2009 della Forever Living
Products

Testimonianza  di  Carlo
d’Alessandro
Carissimi Colleghi Forever, è sempre un onore comunicare con
voi,  in  quest’occasione  cercherò  di  raccontarvi  la  mia
esperienza Forever che
è semplicemente straordinaria.

Sono Carlo D’Alessandro, Soaring Manager FLP Italy insieme a
Lorraine Cornford, mia ex compagna e mamma dei nostri due
figli Sonny di ormai 14 anni e Joe di 12.

Sono sempre stato ambizioso sin da piccolo e, nella mia vita
le ho provate tutte, ma ho sempre incontrato degli ostacoli
che non mi hanno permesso di spiccare
il volo.

Nel 1998 Lory andò in Inghilterra a trovare i suoi genitori e
tornò in Italia entusiasta di avere conosciuto un prodotto
(l’Aloe Vera) e un sistema di lavoro
(il network marketing) che secondo lei ci avrebbe permesso di
cambiare la nostra vita.

Ovviamente l’azienda era la Forever Living Products.

Io  personalmente  non  avevo  mai  sentito  parlare  di  questa
pianta, e tantomeno di Network Marketing.

Nei primi tempi il suo entusiasmo era quasi stressante, ma era
una sua scoperta, e pertanto le dicevo di andare avanti. Non
c’era una sede in Italia e non
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aveva  documenti  informativi  in  italiano  da  mostrare  alle
persone per coinvolgerli nell’ attività.

La sua perseveranza la portava a tradurre fino a tarda notte
il  materiale  informativo  che  faceva  arrivare  dall’
Inghilterra.

Ebbene, dopo diversi mesi (Giugno 1999) Rex decise di aprire
una sede in Italia, e da quel momento partì la sua attività in
pieno ed iniziò a dare i primi frutti.

Pensate che all’ inaugurazione di FLP Italy, Lory è stata
riconosciuta, da Rex in persona, come la prima Manager di FLP
Italia. Insieme a lei fu premiata Grazia
Ronzino  come  Manager  e  Adelino  Bolzonello  come  Assistant
Manager.

Per questo evento Rex regalò a Lory la partecipazione all’
International Super Rally del 1999 ad Anaheim (USA), dove ha
potuto anche visitare l’azienda e le coltivazioni di aloe.

Questo premio inaspettato non ha fatto altro che rafforzare
ancora di più il suo entusiasmo e la convinzione di avere
realmente incontrato la grande opportunità della vita.

Il bonus mensile iniziava a fasi notare con cifre che in
maniera esponenziale crescevano.

A quel punto anche io mi sono convinto che (come spesso ci
ricorda Rex) la Forever ci mette a disposizione una Ferrari, e
che noi dobbiamo solo imparare a guidarla.

Quindi abbiamo deciso di cambiare città e ci siamo trasferiti
a Viareggio in Versilia, dove io ho iniziato a tempo pieno a
collaborare con Lory, entrando nel suo contratto.

Quindi con serenità professionale e lavorando con costanza,
abbiamo giorno dopo giorno creato la favolosa creatura che
oggi ci permette di vivere
agiatamente  in  una  delle  più  belle  zone  d’Italia   ‘La



Versilia’.

Un ultimo consiglio che vorrei dare a tutti voi che credete in
Forever:  non  esistono  scorciatoie  per  creare  un  business
solido, ci vuole, come dice spesso il
nostro G.M. Giancarlo Negri, “tra il dire e il fare c’e di
mezzo il LAVORARE”.

Oggi la nostra vita sentimentale è finita, ma continuiamo
entrambi a lavorare per la stessa causa, ricominciando il
nostro privato separatamente, ma
con una certezza che è Forever Living Products.

Auguro di cuore a tutti voi, i migliori successi con Forever.

Con Stima e Amicizia

Carlo D’Alessandro

 

Tratto dal Notiziario di Novembre 2008 della Forever Living
Products

La Cura del Gatto con L’Aloe
Vera – Testimonianza
Mi chiamo Vezzari Tiziana, abito in provincia di Verona e sono
Assistant Manager.

Possiedo una gatta norvegese di 13 anni. L’anno scorso ha
cominciato a mangiare sempre meno, a rimettere spesso e il suo
pelo, specialmente sulla coda era tutto spelacchiato.

Pensavo con tristezza che ormai era giunta la sua fine. Allora

https://aloeforever.altervista.org/la-cura-del-gatto-con-laloe-vera-testimonianza/
https://aloeforever.altervista.org/la-cura-del-gatto-con-laloe-vera-testimonianza/


ho iniziato a darle da bere, ogni giorno l’Aloe Vera Gel in
piccole quantità con una
siringa (senza ago) e 1 tavoletta di Fields of Greens e di Bee
Pollen sminuzzati dentro la sua pappa a giorni alterni.

La sua reazione è stata sorprendente: nel giro di 15 giorni ha
cominciato a stare visibilmente meglio! E’ già trascorso un
anno e ora sta benissimo!

Tiziana Vezzari

Tratto dal Notiziario di Ottobre 2007 della Forever Living
Products

 

 

Testimonianza  di  Rosina
Nicolaci
Salve a tutti,

sono  Rosina  Nicolaci,  abito  a  Villafranca,  una  simpatica
cittadina in provincia di Verona.

Ho 47 anni, sono sposata da 23 anni con un fantastico marito
di nome Paolo.

Sono mamma di tre bellissimi figli maschi che mi stanno dando
molte  gratificazioni,  e  nello  stesso  tempo  mi  tengono
indaffarata  nelle  commissioni  domestiche.

Sono nata in una famiglia meravigliosa, ma le mie giornate si
svolgevano  tra  la  casa  e  il  lavoro,  quest’  ultimo  molto
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faticoso e poco gratificante.

Inoltre avevo un mutuo da pagare per l’acquisto di una casa
insieme  a  mio  marito,  e  non  potevo  permettermi  di  non
lavorare.

Vivevo in una situazione particolare e la qualità della mia
vita  continuava  a  peggiorare,  con  il  passare  del  tempo
abbandonai il lavoro per dedicarmi a mia che, dopo poco ci
lasciò, e dopo la sua scomparsa mi sentii demotivata, e senza
nessuna aspettativa.

E’ stato proprio in quel periodo buio della mia vita che ho
conosciuto Jlenia, e i benefici dell’Aloe Vera, e da quel
giorno la mia vita iniziò a cambiare.

Dentro di me sono convinta che a farmi incontrare Jlenia sia
stata mia madre da lassù, per ringraziarmi di tutto l’amore
che le ho dedicato.

Il 31 gennaio 2007 mi sono iscritta in Forever e ad ottobre
2008 sono volata in alto verso l’obiettivo di Manager, sono
veramente emozionata mentre lo scrivo perché la meta che ho
raggiunto mi ha cambiato la vita, ho riacquistato fiducia in
me stessa, nelle mie potenzialità, autostima, gratificazione.

La  mia  testimonianza  è  per  farvi  capire  che  nella  vita,
possono succedere delle situazioni particolarmente dolorose,
ma  bisogna  andare  avanti  e  saper  cogliere  l’occasione  al
momento giusto, io con Forever l’ho fatto e oggi posso dire
che aiutare le persone con i nostri prodotti mi fa stare
veramente  bene,  inoltre  la  mia  situazione  economica  è
sicuramente  più  florida.

Voglio ringraziare di cuore il mio gruppo che ha fiducia in
me, perché il risultato di Manager l’ho raggiunto grazie alla
collaborazione di tutta la nostra squadra, i cari clienti che
si fidano dei miei consigli, Giancarlo Negri che stimo molto e
Jlenia  e  la  sua  famiglia  che  mi  hanno  sempre  aiutato  a



crescere e ad avere fiducia nelle mie qualità.

Da questa posizione so che inizia il vero lavoro, il mio
obiettivo è quello di far stare bene più persone possibili con
i  nostri  prodotti  e  sponsorizzare  tanta  gente  nuova  per
offrirgli l’opportunità di lavoro più eccezionale che esiste.

Vi auguro a tutti di volare in alto con Forever uniti e
vincenti verso i 10.000cc.

Buon lavoro a tutti, Rosina Nicolaci

Tratto dal Notiziario di Dicembre 2008 della Forever Living
Products

Testimonianza  di  Serena
Saldino
Salve a tutti, mi chiamo Serena Saladino, ho tre figli, lavoro
nell’agenzia immobiliare di famiglia fondata da mio padre e,
da settembre 2008, ho deciso di intraprendere “l’avventura”
Forever Living.

La chiamo avventura ma potrei meglio definirla opportunità,
perché è stata proprio questa interessantissima possibilità
offerta dalla conoscenza dell’Aloe Vera, a farmi decidere,
nonostante i miei molteplici impegni, di entrare a far parte
del Piano Marketing di questa grande azienda.

La  prima  ad  avermi  sensibilizzato  all’argomento,  devo
assolutamente riconoscerlo, è stata mia sorella Nausicaà, la
quale a sua volta è stata la prima ad avere contatti con il
manager  Luciano  Brambilla,  “sbarcato”  nella  nostra  piccola
ridente  cittadina  umbra,  Amelia,  in  cerca  di  un  punto
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d’appoggio  al  fine  di  far  conoscere  l’aloe  nella  nostra
regione.

Infatti in Umbria nessuno ancora sa chi è e cosa produce la
Forever Living, insomma c’era, anzi c’è tutto da costruire.

Per me e mia sorella, che in fondo l’impresa l’abbiamo nel
DNA, la “sfida” è stata troppo allettante.

Per  prima  cosa,  avendo  acquistato  i  prodotti,  li  abbiamo
testati su noi stesse e sui componenti della nostra famiglia,
d’altra parte chi non ha piccoli disturbi o “acciacchi” con i
quali fare i conti tutti i giorni?

Il beneficio maggiore l’ha avuto senz’altro mia madre, la
quale sofferente da diversi anni per molteplici problemi di
salute  (come  mal  di  schiena,  dolori  artritici,  ritenzione
idrica),  dopo  aver  assunto  l’aloe  per  via  orale,  e
all’occorrenza dopo aver usato la vasta gamma di creme FLP, ha
iniziato a sentirsi meglio: più attiva e senz’altro molto meno
dolorante.

Da  questa  esperienza  quindi  abbiamo  tratto  le  giuste
conclusioni: perché non lavorare con un prodotto assolutamente
naturale dai benefici ed effetti provati, conosciuto anche
nelle tradizioni dei popoli antichi, un prodotto che si adatta
a chiunque e a qualunque esigenza, e soprattutto un
prodotto  di  altissima  qualità,  e  contemporaneamente
accessibile  a  tutti.

Facendo conoscere e distribuendo l’aloe si possono aiutare gli
altri ad alleviare noiosi e petulanti problemi di salute e a
migliorare lo stile di vita.

Sfido a trovare qualcuno al giorno d’oggi che non sia oppresso
dallo stress e il logorio della caotica vita moderna.

Insomma il nostro “viaggio” è appena iniziato, passione e
spirito  di  iniziativa  ne  abbiamo,  mi  auguro  di  poter
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pianificare,  attuandoli,  tutti  i  progetti  che  stiamo
elaborando con lo scopo di fare dell’Umbria una regione al
passo con le altre; di lavoro ne dobbiamo fare e l’entusiasmo
di certo non ci manca!

Tratto dal Notiziario di Gennaio 2009 della Forever Living
Products

Testimonianza di Successo con
la Forever Living
Ciao a tutti!

Siamo la famiglia Reichhalter Helmut e Anna.

Abbiamo tre fantastici figli Alex (7 anni), Ivan (3 anni) e
Alan (6 mesi).

Viviamo a San Genesio Atesino che è un paese sopra Bolzano a
1080 metri di altezza sul livello del mare.

Io sono autista degli autobus di linea e mia moglie Anna
lavora all’ospedale di Bolzano come operatrice sociosanitaria.

Ho  conosciuto  la  Forever  Living  nel  2003  ad  un  meeting
presentato da Othmar Aspmair, dove ho comprato il mio primo
Touch  ho  provato  i  prodotti  e  ho  letto  tanti  libri  che
parlavano di Aloe Vera e leggendo ero sempre più stupito dei
benefici di questa pianta, che prima non avevo mai sentito
nominare.

All’inizio mia moglie era molto scettica, poi ha provato anche
lei i prodotti e ha visto che le creme sono molto buone, ma
non voleva proprio bere il Gel di Aloe.
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Poi l’ho convinta ad andare a un seminario di base, e da lì ha
capito bene i benefici dell’Aloe Vera.

Ha iniziato a bere e ha visto tanti buoni effetti.

L’allergia è migliorata, ha meno voglia di dolci, la pelle è
diventata più bella, il sanguinamento del naso è sparito del
tutto, e, dopo un po’ di tempo, si è accorta che sul cuscino
del letto la mattina non c’erano più i capelli che prima
perdeva sempre.

Poi mia moglie Anna ha cominciato a presentare i prodotti agli
amici e ai suoi colleghi e adesso è diventata bravissima, devo
dire che è fantastica.

Ora quest’attività la facciamo insieme e andiamo sempre più
forti.

Quello che ci piace particolarmente della Forever Living, è la
possibilità di migliorare la nostra salute e quella dei nostri
cari, che questa attività cresce aiutando gli altri ad avere
l’opportunità di un guadagno a lungo termine.

Una delle cose più belle che ci dà la Forever Living è che mia
moglie possa stare a casa con i nostri tre figli, così abbiamo
la possibilità di guadagnare gli stessi soldi del suo lavoro
attuale e anche di più, visto che abbiamo anche un mutuo da
pagare e uno stipendio solo non basta.

Per questo il nostro obiettivo principale era di diventare
Managers il più presto possibile, e ci siamo riusciti.

Io personalmente non conosco altri lavori che permettono di
lavorare quando, con chi e dove si vuole.

Con  quest’occasione  vogliamo  ringraziare  particolarmente
Othmar  e  Antonia  che  sono  sempre  disponibili  e  ci  hanno
aiutato tanto, e naturalmente il nostro gruppo downline.

Non dimentichiamo la Forever Living con il nostro dirigente



Giancarlo Negri che è veramente bravissimo.

Ricordate:  il  Network  Marketing  funziona  per  tutti,  ad
eccezione di quelli che non hanno mai iniziato e di quelli che
hanno mollato troppo presto.

Tanti saluti a tutti da Anna Oberhuber & Helmut Reichhalter.

Tratto  dal  Notiziario  di  Marzo  2009  della  Forever  Living
Products

Testimonianza  di  Naomi
Misitano  sul  Corso  Sonia
Forever Living
Personalmente  ho  voluto  partecipare  al  Corso  Sonya  con
l’intento e la speranza di conoscere, imparare e applicare
quante più informazioni possibili con l’aiuto e le spiegazioni
della manager Valentina Canargiu.

Mi ha regalato una splendida esperienza in quanto ha ampliato
le mie conoscenze in campo di trucco e bellezza che sin da
ragazzina mi appassionano.

Tre anni fa, quando ho conosciuto la Forever Living Products,
tramite  i  miei  genitori,  ero  scettica  nel  credere  che
potessero  avere  degli  effetti  benefici  e  a  lunga  durata,
invece, testandoli su me stessa ho compreso la loro bellezza e
naturalità.

Inoltre questo corso mi ha dato la splendida opportunità di
truccare per la prima volta una persona in maniera totalmente
professionale, scegliendo io (pur magari sbagliando) tonalità
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e colori adatti al tipo di pelle, viso e persona.

Per quanto riguarda l’incontro con il Sapphire Manager Othmar
Aspmair, tengo a dire a voce alta la mia impressione: prima
non  lo  conoscevo  ma  andando  avanti  nelle  spiegazioni  che
diventavano  per  me  insegnamenti….mi  rendevo  consapevole  di
quante risposte ai miei quesiti stava dando e dopo…mi sentivo
moralmente al massimo delle mie capacità per intraprendere
ora, adesso e subito questa bellissima attività che mi farà
gestire il mio tempo, la mia azienda e quant’altro.

Concludo manifestando con gioia la grande opportunità che mi è
stata data, e a tutti coloro che mi stanno aiutando voglio
dire che sono dei “Grandi Insegnanti” capaci di trasmettere
con le loro esperienze un’energia tale da poter dire e non
solamente sognare che anche io posso farcela, posso riuscire
ad arrivare insieme col gruppo a raggiungere l’obiettivo che
certamente mi farà diventare ricca di salute e benessere sotto
tutti gli aspetti.

Ringrazio di cuore tutti coloro che ho conosciuto frequentando
i corsi Forever Living perché ognuno di loro ha qualcosa da
insegnarmi che mi aiuterà a crescere.

Tratto  dal  Notiziario  di  Marzo  2009  della  Forever  Living
Products

Testimonianza  di  Successo
Forever  Living  –  Gloria
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Giuliani
Cari colleghi,

sembra passato solo qualche giorno da quando firmai la mia
sponsorizzazione in Forever Living … invece sono trascorsi
nove fantastici anni con entusiasmo, passione e tanta voglia
di arrivare al mio obiettivo, ma con tutti voi, con piccoli e
grandi  obiettivi,  questa  è  la  mia  gratificazione  nel  mio
lavoro: aiutare gli altri ad avere successo.

Niente può impedire ad ognuno di noi, col giusto atteggiamento
mentale, di raggiungere i nostri obiettivi.

Siamo in un’azienda straordinaria troviamo tutto pronto: dal
materiale cartaceo al sito internet, possiamo lavorare con chi
vogliamo, dove vogliamo, quando vogliamo, essendo imprenditori
di noi stessi.

Una  cosa  molto  importante  per  la  crescita  personale  è  la
formazione, ricordiamoci che qualsiasi evento aziendale: dal
Success Day ai meeting ai training sono di largo aiuto e
soprattutto molto coinvolgenti dove apprendere sempre qualcosa
di nuovo.

Non dobbiamo dimenticare però che tutto questo dipende da noi
stessi, dal nostro atteggiamento mentale e dal nostro credo.

Se non ti senti realizzato e ti rendi conto che la direzione
in cui stai andando non è proprio quella desiderata forse è
arrivato il momento giusto di cambiare.

Noi possiamo augurare salute, felicità, prosperità a tutte le
persone  che  incontriamo,  far  sentire  tutti  gli  amici  dei
diamanti nel loro cammino insieme a noi, ed essere felici del
successo altrui come se fosse il nostro, usare il nostro tempo
migliorandoci  senza  perderci  a  guardare  nel  giardino  del
vicino, avere una buona opinione di noi stessi, non con grandi
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parole ma attraverso grandi azioni.

Se  credi  in  quello  che  farai  in  modo  che  tutto  ciò  si
realizzi, ci sono tante testimonianze su questo, allora cosa
ci manca?

Nulla … dobbiamo solo impegnarci, lavorando in armonia con
passione e tanto tanto amore.
Forever Living è cresciuta molto in questi anni non solo di
fatturato ma anche professionalmente grazie a tutti noi.

Ma il bello deve ancora arrivare siamo sempre in movimento; vi
siete prefissati il vostro obiettivo personale? Sapete dove
volete arrivare? Pianificate le
giornate e organizzate tanti nuovi appuntamenti; questo è il
momento migliore di Forever Living siamo sulla strada giusta
per  realizzare  i  nostri  sogni  e  di  questo  ne  sono  certa
altrimenti non stareste leggendo questo articolo!

Un  grazie  particolare  a  tutti  i  colleghi  del  club  del
presidente, a Giancarlo Negri, a tutto lo staff e a tutti voi
che stimo e amo.

Con affetto

Gloria Giuliani

Tratto dal Notiziario di Giugno 2009 della Forever Living
Products

Nicoletta  Nonno  –
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Testimonianza di Successo con
Forever Living
Sono Nicoletta Nonno, Manager Forever Living di Chieti, in
occasione dell’ultimo evento tenutosi a Malaga in molti mi
hanno chiesto: “Come hai fatto ad arrivare a questo traguardo,
per prendere la condivisione degli utili in così poco tempo di
lavoro con la Forever Living?”.

Vi racconto in breve la mia testimonianza.

Nel 2004 il sig. Ettore Bosco, conoscendomi già come agente di
un’altra azienda per la quale lavorava anche lui, mi chiamò
perché voleva parlarmi dei prodotti Forever Living. Come tanti
ero piena di dolori, la cartilagine del mio ginocchio era
quasi  tutta  consumata  e  necessitava  di  un  intervento
chirurgico, Ettore mi consigliò il Forever Freedom oltre agli
altri prodotti.

Notando  notevoli  miglioramenti  mi  sono  innamorata  della
Forever Living. Così ho iniziato a parlarne a tutti gli amici
e parenti e l’attività si è avviata alla grande. Io non ero
veterana del Network Marketing, lavoravo con altre aziende di
vendita diretta da 15 anni. Da oltre10 anni avevo un ufficio a
Brecciarola di Chieti nello stabile di Giustino D’Arcangelo il
quale,  provando  i  prodotti,  rimase  sbalordito  anche  dei
risultati  riscontrati  su  stesso  e  iniziò  una  grande
collaborazione.

Per due anni tutto è andato per il meglio, lavoravo con la
Forever Living come secondo lavoro, ma quando mi sono resa
conto che con Forever Living lavoravo di meno e guadagnavo di
più dell’altra azienda, ho preso la decisione di lavorare solo
con la Forever Living!

In due anni e mezzo circa sono arrivata a questo traguardo,
quando si fa un lavoro che piace è come se non si lavorasse,
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perché non si fa fatica.

Nell’agosto del 2008 si sono create le condizioni per gestire
l’attività in piena autonomia e così ho preferito spostare la
mia  sede  operativa  al  centro  di  Chieti  Scalo  aprendo  un
ufficio in via Scaraviglia, luogo da cui ebbe origine la mia
esperienza commerciale.
Lì ovviamente tutti mi conoscono e mi apprezzano, un ufficio
tutto mio!

Un angolo dedicato al benessere Forever Living dove ricevo i
miei  distributori  e  faccio  formazione;  che  felicità,  che
soddisfazione! Il mio consiglio a tutti è di non mollare mai,
con forza e costanza il tempo premierà i tenaci con risultati
soddisfacenti!

Prima  di  iniziare  la  mia  avventura  nella  vendita  diretta
avevo,  proprio  in  via  Scaraviglia,  un’attività  commerciale
(bar e articoli da regalo). Per 30 anni
ho aperto le serrande del negozio alle 6 del mattino per
richiuderle alle 23 anche quando non stavo bene, con grandi
responsabilità di capitale, commesse da seguire e tasse da
pagare che non finivano mai.

Era molto sacrificante così decisi di vendere. Adesso apro “la
serranda”  della  mia  bocca  dalla  mattina  alla  sera,  parlo
dell’Aloe e dei suoi risultati meravigliosi in ogni momento,
in ogni situazione, ormai la Forever Living è parte della mia
vita, nelle mie vene scorre Aloe Vera.

A  coloro  che  mi  chiedono  “ma  parli  sempre  dell’Aloe?”  io
rispondo “sì, è il mio lavoro e sono soddisfatta e felice
quando le persone mi ringraziano
per aver fatto loro conoscere i prodotti Forever Living”.

Cari colleghi e care colleghe, il Successo è convinzione e
conoscenza  del  prodotto,  la  costanza  di  informarsi  e  di
informare, la coscienza della formazione. Ciò che si propone
lo si deve conoscere e lo si deve amare, la fiducia viene
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riposta in noi e non possiamo e non dobbiamo deludere chi ce
la offre.

Con  i  miei  67  anni  e  come  vecchia  commerciante  vi  posso
assicurare che la Forever Living è una grande azienda con un
amministratore delegato, il dott. Negri, che ci guida con
grande serietà, grazia ed umanità.

In  conclusione  il  mio  Successo  è  mettere  in  pratica  la
formazione dell’azienda perché con amore e rispetto si ottiene
tanto.

Nicoletta Nonno
Tratto dal Notiziario di Giugno 2009 della Forever Living

Products


